

Landesvorstand trifft sich zur Herbstsitzung

13.10.2012

Am 12. Oktober 2012 traf sich der Landesvorstand des BDK-Landesverbandes Mecklenburg-Vorpommern zu seiner Herbstsitzung, schon traditionell im beste Tagungsbedingungen bietenden Alago-Hotel in Cambs bei Schwerin. Leider blieben wieder einige Kolleginnen und Kollegen der Sitzung fern, weil Krankheiten oder der Dienstbetrieb eine Teilnahme verhinderten.

Die angereisten Mitglieder des Vorstandes berieten und diskutierten Themen wie:

- Ergebnisse, Informationen und Trends der vergangenen Sitzung des BDK-Bundesvorstandes im September in Hamburg,
- Berichte über die Arbeit der Bezirksverbände,
- das Verhältnis und Auftritte des Landesverbandes zu sozialen Netzwerken im Internet,
- die Überarbeitung interner Regelungen in Mecklenburg-Vorpommern oder
- die Möglichkeiten bei der Verbesserung der Mitgliederbetreuung.

Sehr intensiv wurde die geplante Einführung flächendeckender Kriminaldauerdienste erörtert. Innerhalb der Landespolizei wurden seit der vergangenen Polizeistrukturreform 2010 mehrere Modelle erprobt. Als erfolgreich würde sich nach Ansicht des BDK ein Modell bewähren, wonach der Dauerdienst der Kriminalpolizei in einer Stärke von 1:28 im Schichtsystem den so genannten Ersten Angriff rund um die Uhr in einer Polizeiinspektion durchführt. Dabei dürfte die Nachteile einer Personalrekrutierung aus den eigenen Reihen einer Inspektion zurücktreten hinter die Vorteile, wie beispielsweise die spezialisierte Sachbearbeitung beim Ersten Angriff und die folgende kompetente Bearbeitung im Kommissariat. Natürlich sahen die Sitzungsteilnehmer auch die kleinen Fallstricke einer solchen Lösung, die wir mit den Verantwortlichen diskutieren und verhindern wollen. Sehr wichtig sind hier bei der Umsetzung ein zielführender Zuständigkeitserlass für Kriminaldauerdienste und die Beachtung der bisherigen positiven Erfahrungen aus der Testphase in Vorpommern.

Auch die Pensionäre fanden wie immer die ihnen gebührende Beachtung bei unseren Sitzungen. So wird das nächste Treffen unserer Rentner, Pensionäre und deren Partner im Jahre 2013 im Frühjahr in der Hansestadt Wismar stattfinden. Geplant sind dabei unter anderem der Besuch der Dreharbeiten oder Drehorte zur beliebten Krimi-Serie „Soko Wismar“, ein Stadtrundgang, ein landestypisches Mittagessen und eine Ausfahrt auf der Ostsee.

Als Landesvorsitzender lade ich unsere aus dem aktiven Dienst ausgeschiedenen Mitglieder schon jetzt zur Teilnahme ein. Ich bin mir sicher, dass dieser Tag wie auch die vergangenen Pensionärstreffen ein Highlight unserer Verbandsarbeit sein wird.

Abschließend beschlossen die Teilnehmer, dass die Frühjahrssitzung 2013 am 22. März 2013 in Greifswald stattfinden wird.

Nähere Inhalte und Ergebnisse der Sitzung sind im [Mitgliederbereich](#) unserer BDK-Homepage abrufbar.